

## Dosen FEB Unimal Latih Perencanaan Bisnis dan Laporan Keuangan Gampong Reuleut Timu



Kegiatan pengabdian Dosen FEB Unimal di Gampong reuleut Timu. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Reuleut - Lima dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis melaksanakan program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) bertema "Pendampingan Penyusunan Business Plan dan Laporan Keuangan pada BUMDes di Gampong Reuleut Timu, Kecamatan Muara Batu, Kabupaten Aceh Utara. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat (23/8/2024).

Sebagaimana rilis diterima *Unimalnews* dari pengelola program, kegiatan itu dilaksanakan dengan melibatkan 25 peserta yang terdiri dari geuchiek, perangkat gampong, Sekretaris Desa (Sekdes), Tuha Peut, Ketua BUMG serta perangkat lainnya.

Dosen yang terlibat program ini memiliki keahlian di bidang manajemen bisnis, keuangan dan ekonomi. yang bertindak sebagai ketua PKM adalah Dr Darmawati. Ia menyebutkan PKM tahun ini fokusnya pada pendampingan Badan Usaha Milik Gampong (BUMG) yang masih memerlukan pendampingan dalam menyusun rencana bisnis (*business plan*) dan cara penyusunan laporan keuangan BUMG tersebut. Geuchik Reuleut Timu, Usman, dalam kata sambutannya menyampaikan program PKM dapat membantu pengelola BUMG. "Selama ini kami belum menyusun laporan keuangan dengan tepat", ungkapnya. Usman berharap program ini tidak berakhir dengan pelatihan, tapi bergerak pada pendampingan dalam menyusun rencana bisnis unit usaha, salah satunya adalah usaha futsal yang saat telah vakum. Kami juga perlu asistensi menyelesaikan laporan keuangan BUMG tahun 2023.

Sementara anggota tim, Dr Naufal Bachri, menyebutkan bahwa menyusun rencana bisnis ini sangat penting bagi setiap usaha yang dapat membantu pihak pengelola dalam mengambil keputusan, mengatur sistem keuangan dan turut membantu perusahaan dalam mendapatkan pendanaan.

Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas pengurus BUMG dalam menyusun rencana bisnis yang komprehensif dan akurat, sehingga BUMG dapat mengelola sumber daya dengan lebih efektif dan berkontribusi pada pengembangan ekonomi lokal.

Untuk memastikan penyampaian materi yang mendalam dan aplikatif, tim PKM juga mengundang Dr Muhammad Haykal, MSi, Ak sebagai tim pendamping dalam penyusunan laporan keuangan yang sesuai dengan standar akuntansi. Haykal menjelaskan bahwa dari data arus kas yang diberikan masih diperlukan kelengkapan data, seperti setoran modal (kepemilikan modal), jumlah aset lancar dan aset tetap yang dimiliki BUMG agar dapat dilengkapi penyusunan laporan neraca dan laba rugi tahun 2023.

Acara ini ditutup dengan penandatanganan kerjasama Memorandum of Agreement (MoA) dan Implementation Agreement (IA) antara Fakultas Ekonomi dan Bisnis dengan Geuchik Usman. Penandatanganan ini menandai komitmen kedua belah pihak untuk terus bekerjasama dalam upaya meningkatkan kinerja BUMG dan memberikan dampak positif bagi masyarakat setempat.

Darmawati saat penutupan kegiatan mengharapkan kegiatan pendampingan ini dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi BUMG Gampong Reuleut Timu, serta menjadi contoh bagi gampong-gampong lain dalam upaya pengembangan unit usaha, pelaporan keuangan dan tatakelola usaha desa [tkf]

**Tanggal:** 27 August 2024

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#),